

Scipión
Pujal

Ag 6/35

HABANA Julio 19 de 1935.

Señor Emilio Roig de Leuchering
Ciudad.

Querido amigo:

Sobre el nombre de la calle Gervasio observo que difieren Alvaro de la Iglesia -pag 134 del libro Cuadros Viejos- y la Comisión encargada de estudiar este asunto.

Gervasio Rodríguez fue el Jardinero que cosecho el primer mango y de ahí creo que viene el nombre y no de un empleado de Hacienda como informan en el penultimo CARTELES.

Recibe un abrazo y consideración de tu amigo y servidor,

Scipión Pujal
Acosos de Doble Control

Teatro Fausto.